

FR

Espace Shampooing respecte la peau sensible de votre cheval tout en nettoyant efficacement sa robe.

CONSEILS D'UTILISATION : mettre 3 bouchons dose dans un seau et ajouter 4 à 5 litres d'eau tiède. Frotter et laisser agir 10 minutes, rincer et recommencer si nécessaire. Enlever l'excès d'eau avec un couteau de chaleur. Sécher au maximum.

PRECAUTIONS D'EMPLOI : DANGER : Provoque de grave lésions des yeux. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Tenir hors de portée des enfants. Lire attentivement et bien respecter toutes les instructions. En cas de contact avec les yeux : Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation oculaire persiste : Consulter un médecin. Nocif pour les organismes aquatiques, entraîne des effets néfastes à long terme. Éliminer le contenu/récipient dans un centre de collecte de déchets dangereux ou spéciaux, conformément à la réglementation locale, régionale, nationale et/ou internationale.

LABORATOIRE **LPC**
UN PAS DE PLUS VERS LE CHEVAL



ESPACE SHAMPOOING

SHAMPOOING POUR CHEVAUX

Shampoo for horses

- ✓ Robe propre et brillante
- ✓ Respecte les peaux sensibles
- ✓ *Deep cleansing properties*
- ✓ *Respects sensitive skin*

Fabriqué en France

Volume net : 500 ml

17 fl oz



EN

Espace Shampooing respects the sensitive skin of your horse while deep cleaning.

DIRECTIONS: put 3 capfuls into a pail, add about 4 to 5 litres of water. Lather deeply. Leave for 10 minutes, rinse, repeat if necessary. Remove excess water with a squeegee.

PRECAUTIONS FOR USE: DANGER: Causes serious eye damage. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of reach of children. Carefully read and follow all instructions. In case of eye contact: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses if the victim wears them and if they can be easily removed. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. Harmful to aquatic organisms, causes long-term adverse effects. Dispose of contents/container in a hazardous or special waste collection centre in accordance with local, regional, national and/or international regulations.

COMPOSITION : aqua (water), sodium laureth sulfate, glycerin, cocamidopropyl betaine, sodium chloride, potassium sorbate, sodium benzoate, benzyl alcohol, parfum.

Made in France.

Code UFI :THRP-D4SE-M63M-2TCU

LABORATOIRE LPC - CENTRAL'T
Rue Arago 59930 La Chapelle d'Armentières
Tél: +33 (0)3 59 61 17 13
www.laboratoirelpc.com - contact@laboratoirelpc.com

